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Wir sagen Danke und Tschüss 
Liebe Leser und Leserinnen, 
seit Juni 2021 gibt es unsere Nachrichten in Leichter Sprache. 
Wir haben jede Woche einen Rückblick auf wichtige Nachrichten gemacht.  
Es hat viel Spaß gemacht, die Nachrichten zu schreiben. 
Vielen Dank, dass Sie unsere Nachrichten gelesen haben. 
Leider gibt es unsere Nachrichten in Leichter Sprache heute das letzte Mal. 
Die Lebenshilfe Bremen-Stiftung hat ein Jahr lang  
unsere Arbeits-Zeit für die Nachrichten bezahlt. 
Das Jahr ist nun vorbei. 
Wir haben noch keinen neuen Geldgeber gefunden. 
Darum können wir nun erstmal keine Nachrichten mehr schreiben. 
Vielleicht ändert sich das wieder. 
Aber darum sagen wir jetzt erstmal: Tschüss, vielleicht bis bald. 

Welche Nachrichten-Themen gab es? 
Es gab Nachrichten zu vielen verschiedenen Themen. 
Wir haben mal geprüft: Welche Themen gab es oft? 
Und wie viele Nachrichten gab es zu einem Thema?  

Diese Themen gab es sehr oft: 

Bürger-Infos und Verschiedenes 
Zu diesem Thema gab es 31 Nachrichten. 
Es gab viele Tipps für den Alltag und  
verschiedene Infos für Menschen aus Bremen und Bremerhaven. 
Zum Beispiel: 
• Wir haben Sommer-Zeit
• Wie können Bremer Strom sparen?
• Probleme wegen zu wenig Papier
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Corona 
Zum Thema Corona gab es 28 Nachrichten. 
Es gab zum Beispiel viele Infos zu den Corona-Regeln 
und zum Impfen.  

Straftaten 
Zu diesem Thema gab es 22 Nachrichten. 
Zum Beispiel: 
• Diebe klauen Kühe in Bremen
• Diebstahl im Katzencafé im Schnoor

Freizeit-Veranstaltungen 
Zu diesem Thema gab es 20 Nachrichten. 
Zum Beispiel zum Freimarkt und zu Oster-Feuern. 

Kultur 
Kultur ist zum Beispiel Musik, Theater und Kunst. 
Zum Thema Kultur gab es 19 Nachrichten. 
Wir haben zum Beispiel eine Nachricht über ein Kunst-Projekt geschrieben 
oder über Museums-Führungen in Leichter Sprache. 

Umwelt 
Zum Thema Umwelt gab es 19 Nachrichten. 
Es gab Nachrichten über Umwelt-Verschmutzung 
und Umwelt-Schutz. 
Es gab zum Beispiel die Nachrichten:  
• Was macht Bremen gegen den Müll?
• So können Moore unser Klima retten

Sport 
Zum Thema Sport gab es 18 Nachrichten. 
Es gab zum Beispiel die Nachrichten: 
• Werder Bremen wieder in der Bundesliga
• Bremer SV gewinnt Bremen Pokal
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Zum Thema Tiere gab es sehr lustige Nachrichten. 
Es gab zum Beispiel die Nachricht über das Känguru in Delmenhorst. 
Das Känguru war einfach weggelaufen und alleine in Delmenhorst unterwegs. 
Die Polizei hat es dann aber gefunden.  
Oder es gab die Nachricht über den Waran. 
Der Waran war im Klimahaus in Bremerhaven aus seinem Gehege entkommen. 
Alle Besucher mussten gehen, weil niemand den Waran finden konnte. 
Das Klimahaus war mehr als einen Tag zu, bis Tierpfleger den Waran fanden. 

Tipps für andere Nachrichten in Leichter Sprache 
Unsere Nachrichten gibt es leider nicht mehr. 
Aber es gibt auch andere Nachrichten in Leichter Sprache oder in Einfacher Sprache. 
Sie finden hier eine Liste mit Links zu den Internet-Seiten. 

Nachrichten in Leichter Sprache: 
• aus Nord-Deutschland vom NDR:

https://www.ndr.de/fernsehen/barrierefreie_angebote/leichte_sprache/Nachrichten-
in-Leichter-Sprache,nachrichtenleichtesprache100.html

• aus Mittel-Deutschland vom MDR:
zum Lesen: https://www.mdr.de/nachrichten-leicht/index.html
zum Hören: https://www.mdr.de/nachrichten/podcast/leichte-sprache/nachrichten-
leichte-sprache-100.html

Nachrichten in Einfacher Sprache: 
• aus ganz Deutschland und der Welt vom Deutschlandfunk

zum Lesen: https://www.nachrichtenleicht.de/
zum Hören:  https://www.deutschlandfunk.de/podcast-nachrichtenleicht-der-
wochenrueckblick-in-einfacher-sprache-100.html

• aus dem Saarland vom SR:
zum Lesen:
https://www.sr.de/sr/home/nachrichten/nachrichten_einfach/nachrichten_einfach100.html
zum Hören: http://www.sr-mediathek.de/index.php?seite=8&sen=NIES_A

https://www.ndr.de/fernsehen/barrierefreie_angebote/leichte_sprache/Nachrichten-in-Leichter-Sprache,nachrichtenleichtesprache100.html
https://www.ndr.de/fernsehen/barrierefreie_angebote/leichte_sprache/Nachrichten-in-Leichter-Sprache,nachrichtenleichtesprache100.html
https://www.mdr.de/nachrichten-leicht/index.html
https://www.mdr.de/nachrichten/podcast/leichte-sprache/nachrichten-leichte-sprache-100.html
https://www.mdr.de/nachrichten/podcast/leichte-sprache/nachrichten-leichte-sprache-100.html
https://www.nachrichtenleicht.de/
https://www.deutschlandfunk.de/podcast-nachrichtenleicht-der-wochenrueckblick-in-einfacher-sprache-100.html
https://www.deutschlandfunk.de/podcast-nachrichtenleicht-der-wochenrueckblick-in-einfacher-sprache-100.html
https://www.sr.de/sr/home/nachrichten/nachrichten_einfach/nachrichten_einfach100.html
https://www.sr.de/sr/home/nachrichten/nachrichten_einfach/nachrichten_einfach100.html
http://www.sr-mediathek.de/index.php?seite=8&sen=NIES_A


Seite 4        Nachrichten-Rückblick 

Lieblings-Nachricht 
Diese Nachricht fanden wir besonders gut. 
Darum wollen wir sie noch einmal zeigen. 

10 Jahre Bremer Kältebus 

Seit 10 Jahren gibt es in Bremen den Kältebus von der Johanniter-Unfall-Hilfe. 
Der Kältebus hilft Menschen, die keine Wohnung haben und auf der Straße leben. 
Diese Menschen sind obdachlos. 
Das Leben ohne Wohnung ist besonders schlimm im Winter. 
Darum bringen die Mitarbeiter vom Kältebus den Menschen  
warmes Essen, warme Getränke und Kleidung. 
Der Kältebus steht immer mittwochs, freitags und sonntags  
ab 19 Uhr am Bremer Hauptbahnhof. 
Die Mitarbeiter vom Kältebus arbeiten ehrenamtlich. 
Das heißt: Sie bekommen kein Geld für ihre Arbeit. 
Die Mitarbeiter reden auch viel mit den obdachlosen Menschen. 
Das ist eine große Hilfe. 
Denn die Menschen wissen dann, dass sie nicht ganz alleine sind. 
Wollen Sie etwas für den Kältebus spenden?  
Zum Beispiel: Kleidung, Schlafsäcke oder Geld. 
Dann melden Sie sich beim Johanniter-Verein Bremen:  
Johanniter-Unfall-Hilfe e.V. 
Julius-Bamberger-Straße 11 
28279 Bremen 
Internet-Seite: www.johanniter.de/bremen-verden 
Texte in Leichter Sprache:  
Büro für Leichte Sprache der Lebenshilfe Bremen e.V.  
www.leichte-sprache.de | Kontakt: lesen@lebenshilfe-bremen.de 
 

Quelle Nachrichten:  Mit freundlicher Genehmigung von Radio Bremen 
 

Bildnachweise: Kältebus: Johanniter Bremen-Verden,  
Zeichnungen: © Lebenshilfe für Menschen mit geistiger Behinderung Bremen e.V., Illustrator Stefan Albers. 
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